
＜PTA地区役員アンケートに対する回答＞ 

いただいたご意見の中に、いつくかご質問がありました。以下、それについての回答です。 

 

【資源回収について】 

 ・令和６年度からは、原則、指定回収場所まで個人での搬入に変更します。 

 ・これまで、各地区内で各家庭の回収や地区で回収したものを地区役員が代表で搬入していた場

合は、その地区の中学生がいるご家庭や自治会と、今後についてご検討ください。 

 ・資源回収開催の案内方法については、行政無線の活用など各種伝達方法を、今後検討していく

予定です。 

 ・常設回収ボックス設置についてご意見ありましたが、防犯面等の問題があるため、これについ

ては慎重に検討したいと思います。 

 ・その他、最適な手法等についてアイディアがありましたら、ご提案をお待ちしています。 

 

【PTA会費の運用について】 

 ・PTA会費は、会報誌や学校の教育活動等に運用しています。内容詳細は、５月総会資料の会計報

告をご覧ください。 

 

【ボランティア募集や行事運営について】 

 ・各委員会が運営していた活動は、今後はその都度ボランティアを募集する予定です。ぜひ、ボラ

ンティアにご協力お願いします。 

 ・ボランティアが集まらない場合は、活動の中止、または、人数に見合った活動に縮小するなど、

工夫、検討していきます。 

 

【その他】 

 ・地区役員制度を廃止すると、保護者同士、学校、地域との繋がりが希薄になったり、子どもたち

の姿や成長を見る機会が減少したりするのではないか…というご意見も多数ありました。上記

「ボランティア募集や行事運営について」にあったように、ぜひボランティアとして、学校行事

や PTA活動に参加し、そのような機会としていただけたらと思います。 

 ・各校区の代表として声を届けていただくために、各校区ごとに執行部役員の希望人数を設けて

います。各校区での役員代表の選出ができない場合は、その校区からのご意見の反映は難しく

なる場合もございます。ご理解ください。 


